

Consideran trascendente encuentro Maduro-Kerry en Colombia



Caracas, 2 oct (RHC-PL) El excanciller venezolano Roy Chaderton consideró hoy trascendental el encuentro del presidente Nicolás Maduro y el Secretario de Estado norteamericano, John Kerry, para "el establecimiento de relaciones respetuosas" entre Venezuela y Estados Unidos.

La reunión de Maduro y Kerry se llevó en un buen tono y nos da confianza de que podamos avanzar, en primer término, hacia la normalización de los vínculos diplomáticos, aseguró el también exembajador en la Organización de Estados Americanos (OEA), durante una entrevista en el programa José Vicente Hoy, transmitido por Televen.

Venezuela siempre ha querido mejorar las relaciones con EE.UU., pero este país lo ha rechazado, esperamos que esa posición cambie, agregó, en referencia a la conversación de los dirigentes políticos en Cartagena, tras la firma de paz entre el gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC-EP).

El lunes último, Maduro ratificó a Kerry la disposición del gobierno a iniciar un intercambio diplomático con Estados Unidos, asentado en la igualdad de derechos, libre determinación de los pueblos y abstención de recurrir a amenazas o uso de la fuerza.

Chaderton declaró que la disposición de la nación suramericana es clara y pública, 'pero también nuestra posición, que se mantendrá con Barack Obama y los presidentes que gobiernen en los próximos años'.

Creo que ha llegado el momento de iniciar un proceso para construir un vínculo bilateral beneficioso para nuestros pueblos, no se pueden dar más tumbos, expuso a modo de conclusión acerca de lo que llamó El Encuentro de Cartagena, ciudad colombiana a donde concurrió con la delegación venezolana.

El anuncio de que próximamente Thomas Shannon, subsecretario de Estado para Asuntos del Hemisferio, visitará Venezuela, es una gran señal, subrayó.

Durante los últimos tres lustros, Washington ha mantenido una actitud injerencista en su relación con Venezuela, pese a las reacciones en contra del Gobierno Bolivariano y el rechazo de numerosos países.

Obama, en marzo de 2015, declaró al país suramericano 'amenaza extraordinaria para la seguridad norteamericana', decreto condenado por los ciudadanos venezolanos y en varios foros internacionales.

Este propio año hubo un acercamiento entre los dos gobiernos, cuando la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, se reunió con Kerry en junio, durante la 46 Asamblea General de OEA, en Santo Domingo, República Dominicana.

Respecto a ese diálogo trascendió que las partes expresaron la voluntad de 'designar embajadores y regularizar las relaciones bilaterales', tras la retirada de ambas representaciones diplomáticas en 2010.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107405-consideran-trascendente-encuentro-maduro-kerry-en-colombia>



Radio Habana Cuba